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【対象振興会】

意見・要望の概要

補助金制度等でコミセンのエアコン設置も進めてほしい。
防災ラジオを低価格で、高齢者世帯に普及するようにしてほしい。
豪雨避難時に泉コミセンに電話をしても繋がらなかった。避難所は小学校という張り紙で鍵がかかって
おり、市職員の対応がなかった。危機管理課と市職員、コミ振の連絡体制、指揮系統ができていないの
ではないか。
予算概要の「５自然環境、歴史、文化、産業で多様性を広げるまち」の項目において、白籏史朗作品に
よるジオパーク発信事業とあるが、山岳写真家の白籏史朗氏は八幡に縁があり、地元に愛着心があるカ
メラマンである。功績を土門拳記念館とのタイアップ企画で盛り上げてはいかがか。
旧南遊佐小学校体育館が建っていた場所であるが、撤去後、芝生の養生をしてグランドゴルフ場の拡充
と駐車場の整備を要望していた。現在砂利を敷いているが、草が生えている状態にある。養生をしてほ
しい。今後の予定を聞きたい。
遊佐から本楯の道路について。南遊佐小学校が鳥海小学校に統合になって通学はバスだが、土日は子ど
も達が自転車で飛び交っている。遊佐から羽越線の踏み切りの前までは歩道があるが、そこから本楯ま
で歩道が無い。そこに歩道をつけてほしい。これは南遊佐と本楯と上田の３コミ振の会長名で酒田市に
要望を出している。県道であるから、酒田市から県に要望を出していただきたい。この状況を報告して
もらいたい。
鳥海小学校の学童保育所の使い勝手が悪い。道路から離れているため除雪がたいへん。建物についても
一緒に３コミ振の会長名で要望を出している。市としての動きがどうなっているのか聞きたい。
住宅に関係する沢が土砂で埋まっているので対応していただきたい。（中野俣字天平地内、中野俣字見
渡前地内）
土砂災害防止法改正により、法面、側道からの距離により住宅の増改築がおこなえないため若い人たち
が集落から出ていくことが数件ある。人口減少が進んでいるので対策を考えたいが、県などの情報があ
れば提供していただきたい。
公共交通機関について、今年度は庄内交通が廃止され松山観光が補っているが、来年度以降も市民に喜
んでいただけるような対応と酒田市としても市内全域に平均的な住民サービスを要望する。
飛島にある廃船の数は5年前で88隻ほどあった。ジオパーク認定をうけている観光地なわけですので、
安全面・衛生面を鑑みて行政対応で解体処理を行っていただきたい。

南遊佐コミュニティセンター
【上田、本楯、南遊佐、観音
寺、一條、大沢、日向】

平成３０年第２回　議会報告会における意見・要望等について

　下記につきましては、ご意見等を文書で市長及び教育長に伝え、回答を要請しておりますので、回答が
届き次第、あらためてお知らせします。

ひらた生涯学習センター
【田沢、東陽、郡鏡・山谷、南

平田、砂越・砂越緑町】

泉学区コミュニティ防災セン
ター

【泉学区、富士見学区】
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